

## Begründung der Jury

Die Jury hat einstimmig entschieden, die Auszeichnung *pro reo* im Jahr 2010 an den Rechtsanwalt und Strafverteidiger Prof. Dr. Hans Dahs zu verleihen.

Hans Dahs erhält den Ehrenpreis *pro reo* für sein Lebenswerk.

Hans Dahs ist nicht nur ein Strafverteidiger erster Güte.

Er hat darüber hinaus über Jahrzehnte das Selbstverständnis von Strafverteidigung, das Berufsbild und damit das öffentliche Bewusstsein von der Wahrnehmung der Rechte des Beschuldigten begleitet, beschrieben und erforscht.

Seine Schriften, Vorlesungen und Referaten - oft auch für die Arbeitsgemeinschaft Strafrecht - haben der allgemeinen Auffassung von engagierter Strafverteidigung, ihren Möglichkeiten und Grenzen im Rechtsstaat ein herausragendes Gepräge gegeben.

Sein opus magnum, das „Handbuch des Strafverteidigers“ war und ist eine berufsethische Instanz und Wegweiser für Alt und Jung.

München, im November 2010

Die Jury